
Data: 24/06/2024
Reunião Online
Horário: 20h
Assunto: Reunião Administrativa

COORDENADOR(A) Luiz F. Fleck

RESPONSÁVEL
pela ATA

Carolina R. Martins

TUTORA Mariana Marquezan

Participantes
PETIANOS

Aimêe de Paula Lucas; Alice Vitoria G. de Assis;
Arthur D. Chaves; Brenda H. do Nascimento;
Carmem Eduarda R. Flores; Carolina R. Martins;
Douglas M. Poschi; Gabrielle F. Campos; Jeffer
Guberovich; Julia W. Hindi; Luiz F. Fleck; Maria
Eduarda M. Silva; Rafaela F. Borin; Renata R.
Soilo; Vitória L. Beier; Wellerson S. Warth.

1. Atraso: Não houve atrasos. 

2. Faltas: Não houve faltas nesse encontro.

3. Justificativas: Não houveram justificativas a serem avaliadas.

4. Aprovação ATA: A ATA 15 foi aprovada.

5. Atualizações: A petiana Aimêe participou da aula ministrada pelo professor
Bruno sobre busca de literatura. Além disso, a pedido da tutora Mariana, criou um
adesivo sobre a prática de exercícios físicos para incluir no guia de autocuidado do
VoaDor. A petiana Alice redigiu a ATA e enviou por e-mail para alterações e
considerações, fez as alterações finais no projeto de Autocuidado, leu os slides da
aula e os artigos que foram enviados pela Prof. Tatiana e participou do
desenvolvimento de petianos com o Prof. Bruno. O petiano Arthur fez alterações no
projeto de IC, escreveu o texto para o post da Seleção, participou da ação do Saúde
em conto na sexta-feira e conversou com o professor Gustavo Dotto sobre a aula de
IA. A petiana Brenda participou da aula do Prof Bruno na quinta-feira, baixou sua
gravação no Youtube e disponibilizou aos petianos, fez a divulgação das últimas
ações realizadas no Instagram e fez as publicações das gravações do
PET-Humaniza. A petiana Carmem Eduarda está revendo os artigos da revisão
sistemática. A petiana Carolina fez o resumo e outras alterações no projeto de IC,
participou da aula do Prof Bruno de quinta-feira, leu artigos mandados pela tutora
Mariana e a professora Tatiana Bernardon sobre o projeto de IC, foi ao Projeto de
Extensão VoaDor na sexta-feira e acompanhou a mestranda Letícia Angonesi no
atendimento para auxiliar na escrita do projeto e participou da ação do Saúde em



Conto na sexta-feira à tarde. O petiano Douglas continuou a pesquisa de artigos
para a revisão de escopo, corrigiu e fez upload em pdf. da ATA 12 para o drive,
conversou com a petiana Brenda sobre a postagem de divulgação do
PET-Humaniza e enviou as mídias, falou com a petiana Maria sobre as fotos para
serem anexadas no vídeo sobre escolha da escova e fez a inscrição no InterPET de
junho. A petiana Gabrielle trabalhou na revisão de escopo. O petiano Jeffer
participou do desenvolvimento de petianos e continuou a leitura de materiais sobre a
revisão de canabinóides. A petiana Julia foi na ação do saúde em conto na
sexta-feira, dia 21/06, enviou para a tutora Mariana o nome, cpf e matrícula dos
petianos que foram na ação para o pedido do transporte até a escola, trabalhou na
revisão de escopo com a petiana Gabrielle e escreveu a justificativa e objetivos do
projeto de IC. O petiano Luiz participou da aula do professor Bruno no dia 20/06 e do
saúde em conto no dia 21/06. A petiana Maria Eduarda participou de uma reunião do
projeto de IC, leu artigos sobre o tema e começou a escrita da metodologia,
participou do desenvolvimento de petianos e conversou com o petiano Douglas
sobre as fotos para incluir no vídeo do PET-humaniza. A petiana Rafaela entrou em
contato com a professora Fernanda para marcar o desenvolvimento de petianos e
assistiu a gravação do Desenvolvimento ministrado pelo professor Bruno
Emmanuelli.A petiana Renata assistiu a gravação da aula do professor Bruno, fez
mais alterações no artigo Xerostomia e colocou a ATA em PDF no drive. A petiana
Vitória manteve contato com a penitenciária, também solicitou os voluntários do
projeto semear para a ação do saúde em conto e assistiu à aula do professor Bruno.
O petiano Wellerson participou da aula do prof Bruno, leu artigos para revisão de
escopo e pesquisou valores de máquinas para o ReciclaPET. A tutora Mariana
iniciou o registro do projeto de ensino de IC e enviou para apreciação do colegiado
do curso, corrigiu o artigo de traumatismo, foi nas ações do Saúde em conto de
sexta e domingo e foi até a gráfica para verificar problemas na impressão dos livros.

6. Encaminhamentos: não houve encaminhamentos pendentes nessa reunião.

Pautas:

7. Revisão de escopo: a petiana Gabrielle solicitou uma reunião presencial com a
tutora Mariana para discutir sobre a revisão de escopo dela e da petiana Júlia. A
reunião foi marcada para às 11h30 da quinta-feira, dia 27 de junho.

8. Penitenciária: a petiana Vitória entrou em contato com a Graziela, psicóloga da
PESM, para marcar uma nova data para a realização da atividade de
instrumentalização. Graziela informou que na quarta-feira, dia 3 de julho, teria
disponibilidade, porém a petiana Vitória informou a ela que não seria um bom dia,
devido a pouca quantidade de petianos disponíveis para a realização da ação nesse
dia da semana. Logo, ela perguntou para Graziela se poderia ser realizada no dia 5
de julho, na sexta-feira, mas ainda não obteve retorno.

9. Saúde em Conto: Foram realizadas ações na EEEF Arroio Grande, na
sexta-feira, dia 21 de junho e no Centro Espírita Mãos Unidas, no domingo, dia 23
de junho, ambas em parceria com o Projeto Semear Saúde Bucal. A ação do dia 23
contou com cerca de 53 crianças, enquanto a do dia 21 contou com um número
reduzido de crianças devido às fortes chuvas ocorridas na manhã do dia da



atividade, que fez com que muitos alunos faltassem aula. Portanto, a diretora da
escola pediu para o projeto voltar para mais uma ação em outra data. A petiana Júlia
irá marcar a nova visita para realização da atividade para o dia 5 de julho, na
sexta-feira. Os petianos que participarão serão Arthur, Gabrielle, Rafaela e Carolina.
Foi comentado também pela tutora Mariana que é necessário pedir o transporte para
as ações com antecedência.

10. InterPET: a petiana Brenda relembrou sobre o InterPET que será realizado
sábado às 8h30, pelo PET Física e pelo PET CC. Ela informou também que foi
enviado um email sobre a eleição para um novo suplente representante discente do
CLAA. Nenhum dos petianos do grupo tem interesse em se inscrever. A petiana
Renata solicitou para que alguém fosse no lugar dela no sábado, pois ela terá
compromisso, e não poderá comparecer ao InterPET e o petiano Arthur se
prontificou a ir no lugar dela. As petianas Aimêe e Alice comentaram que assistiram
online. Foi também levantado entre os petianos sobre dividir o grupo em grupos
menores para diminuir a quantidade de InterPET’s para cada um ir ao ano. A tutora
Mariana e o petiano Arthur comentaram sobre a importância de participar e interagir
com outros grupos PET e que isso pode produzir uma boa troca de conhecimento e
experiências, além da possibilidade de aprender com a realidade dos outros grupos.
Foi solicitado que os petianos tragam propostas para a mudança do estatuto no que
tange ao InterPET para discussão.

11. Desenvolvimento de petianos: A petiana Rafaela consultou o grupo quanto à
data e horário da próxima aula de Desenvolvimento de petianos, que será sobre
interpretação de estudos e leitura crítica, com a Prof. Fernanda Tomazzoni. Ficou
definido que será dia 3 de julho às 18h. Também, a petiana Brenda comentou que a
aula ministrada pelo professor Bruno Emanuelli, no dia 20 de junho, foi muito boa,
organizada e esclarecedora.

12. ReciclaPET: O petiano Wellerson relatou que é necessário fazer atualizações na
máquina de filamentos. Ele conversou com o aluno do curso de Desenho Industrial
que está auxiliando no projeto, e ele sugeriu comprar uma impressora 3D quebrada
(cerca de 600,00 reais) para usar peças dela para atualizar a máquina de filamentos,
tornando ela autônoma e capaz de produzir um filamento de menor espessura. Foi
discutido entre o grupo se valeria a pena arrecadar esse valor através de doações
dos petianos e foram todos de acordo.

13. Andamento de Projetos: Segue tabela com a situação atual de cada projeto
que está sendo realizado pelo Grupo:

Odontologia do Esporte
Foram mandados os dados para o doutorando
Everton Rauber fazer a análise estatística e estão
aguardando o retorno dos resultados.

Geoterapia O petiano Douglas pedirá dois artigos pelo Commut
e contará com o auxílio da petiana Gabrielle.

Aromaterapia e Higiene do
Sono

Aguardando o término da greve para dar
continuidade ao projeto.



Aromaterapia e
automassagem

As petianas Carolina e Alice fizeram as últimas
alterações, faltando apenas complementar a
metodologia. A petiana Carolina acompanhou uma
manhã no projeto VoaDor para auxiliar na escrita
da metodologia e restam apenas alguns detalhes
para o projeto ser finalizado.

Desenvolvimento de
petianos

Foram realizadas duas aulas até o momento,
sendo a próxima a da Professora Fernanda
Tomazzoni. Todos já estão com os temas e
responsáveis planejados.

Videoaulas

A petiana Julia entrará em contato com o Professor
Fábio Zovico e com o Ronaldo, que está de férias,
para remarcar a videoaula que ficou pendente. A
petiana Carmen Eduarda contatará o professor
Leandro Osório para que reorganize o roteiro da
aula de fotografia, que possui 2 programadas.

Intelecto PET

A petiana Brenda disse que foi realizado apenas
um curso até agora e que comentou sobre a
realização de um sobre preenchimento com a Anne
e de um sobre inteligência artificial com a
mestranda Gleica Savegnago. O petiano Arthur
remarcará o curso do Professor Gustavo Dotto
sobre IA para uma quarta-feira. Foi sugerido pela
tutora que as petianas Carmem e Renata
apresentassem um Fala Acadêmico sobre o
trabalho de traumatismo. Sugeriu ainda que o
trabalho de xerostomia também fosse apresentado.

Informativo Ficou definido que a tutora irá ler o projeto
novamente para depois registrar.

Bem Viver
O Grupo não teve respostas do PET Enfermagem
quanto a essa ação. O petiano Luiz encaminhará
mensagem novamente.

PET-Cast

O petiano Arthur entrou em contato com o CTE e o
Professor Bruno e marcou a gravação do próximo
episódio no dia 11 de julho, na quinta-feira. Ficou
definido que o petiano Arthur irá ser o entrevistador.
Foi salientado as ideias para próximos episódios do
PETcast: internacionalização, com o Professor
Gabriel e demais professores e alunos que tiveram
experiências no exterior (Gabriela Bernardon,
Jéssica Knorst, Marília Rippe, Fernanda
Tomazzoni, Raquel Antoniazzi).



Encaminhamentos:

- Penitenciária: definir data da próxima ação;
- Discussão sobre InterPET: mudança no estatuto - petianos ficaram de

apresentar novas propostas na próxima reunião;
- Apresentação dos próximos Fala Acadêmico;
- Para a reunião do dia 8 de julho: falar com o Ronaldo sobre a vídeo aula;
- Opções de lembrancinhas para os formandos (próximo coordenador

deve procurar em ATA’s passadas).

Próximo coordenador/ suplente: Brenda / Gabrielle

Próxima ATA/ suplente: Jeffer / Wellerson

Registro da Reunião Administrativa:

ReciclaPET
O petiano Wellerson relatou que é necessário fazer
atualizações na máquina de filamentos e uma
compra de uma impressora 3D quebrada, para que
possam ser utilizadas suas peças.

Escuta Ativa Está registrado e vinculado à Universidade
Solidária e Cidadã.

Revisão sistemática DTM Será marcada uma reunião para conferir os artigos
discrepantes.

PET-Humaniza

Os vídeos estão programados e aguardando o
Ronaldo retornar das férias para gravar. Em
relação à parceria com as professoras de libras
para o projeto da Universidade Solidária e Cidadã,
foi definido que as duas ações serão realizadas no
mês de agosto, nos dias 03 e 31.




